

# DIARIO DE MURCIA.

Salen todos los días excepto los lunes.—Se suscribe en Murcia, en la librería de Carlos Palacios á 6 rs. cada mes y 8 fuera franco de porte.—Los anuncios se insertarán á medio real por línea.

## PARTE OFICIAL.

Del Boletín oficial del viernes 11 de Julio de 1851 número 84, tomamos lo que sigue:

Relación de las minas denunciadas cuya admisión se declara en edictos publicados en el mismo.

Por decreto de 8 de Julio, se admite el de una mina con el nombre de Jacinta, sita en el cabezo de los Closes, diputación del Algar, por Manuel Hernandez.

—Por D. José María Rojas se ha solicitado un terreno franco como demasia á la mina Revolución de la sociedad minera Unión Murcia, de la que es presidente.

Continúa el programa de premios que ofrece la sociedad económica de Amigos del país.

### ARQUITECTURA.

Título de Socio de mérito al autor del mejor proyecto de un Hospital que pueda contener 250 enfermos de todas clases, y cuya distribución y forma sean las mas

## FOLLETIN.

### GENOVEVA. HISTORIA DE UNA CRIADA.

por

A. de Lamartine.

(CONTINUACION.)

—Es cierto, dijo Reine, excepto Robinson, y la vida de los Santos, ¿qué es lo que se ha escrito para nosotros?... ¡Ah! hay también que contar á Telémaco, y á Pablo y Virginia, es verdad: son muy entretenidos y muy tiernos, sobre todo Pablo y Virginia. Sin embargo, Telémaco trata del modo de gobernar un pueblo, y esto no

conformes con las observaciones físicas y médicas hechas hasta el día sobre esta clase de edificios para darle las condiciones de salubridad, aseo y buen orden mas necesarias á la mejor y mas pronta curación de los enfermos, y á su mejor comodidad, demostrando la idea en plantas y alzados geométricos, acompañándola de la memoria ó informe correspondiente.

### INDUSTRIA MINERA.

Igual premio al autor de la mejor memoria en la que se describan las diferentes clases de minerales que se explotan en Cartagena, los procedimientos que se emplean para extraerlos y beneficiarlos, y los medios de mejorarlos, acompañando una colección de estos minerales científicamente clasificados.

### INDUSTRIA Y ARTES.

Con el objeto de animar con la noble emulación del premio y del honor los congresos de las artes y oficios útiles, ha resuelto esta sociedad celebrar una exposición pública de todos los artículos que se presenten y que hayan sido produ-

tiene que ver con nosotros; y este libro ha sido escrito para la educación del nieto de un rey. En cuanto al otro, toca al corazón de todo el mundo; dice bien como se ama, como no es posible que uno viva sin el otro, como se desea casarse ambos para ser felices, y como obligan á la separación parientes ambiciosos que quieren mas para sus hijos bienes que felicidad. Pero al fin, la señorita Virginia es hija de un general; tiene una tía que la quiere hacer mujer de calidad; se la pone para esto en un convento; todas estas aventuras, aunque muy bellas, no son las nuestras. Son cuadros de cosas que no hemos visto, y que no veremos jamás en nuestras casas, en nuestras familias, en nuestras relaciones, en nuestras clases. Están mas altos

que nuestra mano, y no los podemos alcanzar.

cidos ó fabricados en esta capital y pueblos de la provincia, respectivos á la agricultura, fábricas y artes útiles, la cual tendrá lugar desde el día 19 de Noviembre hasta el 3 de Diciembre inclusive del año actual en el local que se designará oportunamente.

En consecuencia, todo el que quiera presentar alguno ó algunos artículos de su propia industria de cualquiera clase que sean, lo verificará desde el día 1.º hasta el 8 inclusive (del mes de Noviembre á la Comisión nombrada al efecto, con rótulos que expresen el nombre del dueño de cada uno de ellos, y el lugar en donde hubiesen sido elaborados ó cultivados. Calificado su mérito por la Comisión, se concederán por la Sociedad, á los que se juzguen acreedores, los premios y distinciones que crea mas conveniente, tales como carta de aprecio, mención honorífica, dinero, ó el distinguido de poder usar del escudo propio de la Sociedad; y concluida la exposición, se devolverán los objetos presentados á sus respec-

que nuestra mano, y no los podemos alcanzar.

¿Quién es el que hace libros ó poemas para nosotros? Nadie excepto los que hacen almanques, pero que llenan de simpatía y de frases barridas del año trascurrido al año nuevo; los que hacen novelas, que las hijas tienen que ocultar á las madres de familia honradas, y los que hacen canciones, que los labios castos rehusan cantar. No hablo de M. de Beranger, que tiene, segun dicen, algunas sobre su conciencia, pero que advierte ahora la sabiduría y la bondad de su alma en coplas demasiado bellas para ser cantadas. ¡Ah! ¿cuándo se hará una biblioteca para los pobres? ¿Quién nos hará la caridad de un libro?

